

La cubanía que nos legó nuestro apóstol

Creado: Miércoles, 17 Enero 2024 08:34

Visto: 84



La cubanía que nos legó nuestro apóstol

Creado: Miércoles, 17 Enero 2024 08:34

Visto: 84

Desde el CAM Frank País y nuestro Intendente en función, llegue a Loidel Gainza Acosta las felicitaciones por ver sido ganador en la categoría (Popularidad) del concurso "Martí en mí" de fotografía.

Llevando como tema: La cubanía que nos legó nuestro apóstol.



La misma fue tomada en el busto de nuestro apóstol ubicado en el poblado de Los Indios Abajo, perteneciente al Consejo Popular de Cananova.

A él muchas felicidades!!! 

[Síguenos en Facebook](#) 

Fuente: [Comunicador Institucional Poder Popular Frank País](#)

La cubanía que nos legó nuestro apóstol

Creado: Miércoles, 17 Enero 2024 08:34

Visto: 84
